

Gustav-Heinemann-Schule - Rheinauer Ring 158 - 76437 Rastatt

An die Erziehungsberechtigten  
Klassenstufen 8 - 10

- **Öffnung der Mittagspause**

Rastatt, 29.10.2020

Liebe Eltern,

noch immer verläuft der Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen an unserer Schule ohne größere Beeinträchtigungen, obwohl sich die Infektionszahlen bundesweit besorgniserregend entwickeln. Eine Vorgabe ist nach wie vor, dass Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Jahrgangsstufen in der Mittagspause getrennt bleiben müssen. In der Elternbeiratsversammlung wurde thematisiert, dass eine Formulierung des letzten Anschreibens missverständlich war. Sie haben entschieden, dass Ihr Kind das Schulgebäude während der Mittagszeit verlassen darf und übernehmen für diese Zeit die Aufsichtspflicht. **Ein Betreten des Schulgebäudes in der Mittagspause ist bis zum Ende des Schuljahres ist dann – auch bei schlechter Witterung - nicht mehr möglich**, da eine täglich wechselnde Gruppe von Schülerinnen und Schülern nicht zuverlässig betreut werden könnte. Falls Sie die Erlaubnis zurücknehmen möchten, geben Sie bitte ihrem Kind die Rückmeldung mit (Abgabe bei der Klassenlehrkraft).

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Andreas von der Forst

Rektor GMS

## Öffnung der Mittagspause

Name des Kindes: \_\_\_\_\_

Lerngruppe: \_\_\_\_\_



Mein Kind darf das Schulgebäude nicht verlassen und wird von Kräften der Gustav-Heinemann-Schule beaufsichtigt.

Rastatt, den \_\_\_\_\_

Unterschrift \_\_\_\_\_

